
 

  

 

【議事録】 

出席者： 紺野 広  橋本昭一 橋本八右衛門(欠) 道尻誠助 岡崎孝文 鶴飼寿栄  

夏川戸 斉 松本剛典 妻神和憲 佐々木泰宏 小林幹夫 小田山紀暢 

小井田和哉  

 

  【クリスマス例会について】 【承認】 

   親睦会場委員 増田委員長より 

   当日の席は例年通り家族ごと（来訪者ごと）で良いのか。⇒ OK 

   出し物  〇バンド演奏：築舘、佐々木ペア 

〇マジックショー：道尻  

 〇小噺：正部家（光） 

 〇ピアノ演奏（クリスマスバージョン）：前原 

        〇ビンゴ大会 

 

【案件 1】 

・１月・２月プログラム案   【承認】     

◇１月  月間テーマ：職業奉仕月間 

       ３日 休会（元旦の日の週） 

         １０日  第３２９８回 年男の抱負・３分間スピーチ 

                 年男 道尻誠助さん 渡辺孝さん  

                    浜谷英幸さん 鈴木隆広さん 

     １７日 第３２９９回 新年例会（例会時間変更）  

      ２４日 第３３００回 インターアクト委員会担当例会 正部家淳司委員長   

                 新会員卓話 前原俊彦さん 

                   ＊定例理事役員会        

  ３１日 第３３０１回 ロータリーの友委員会・３分間スピーチ 

◇2 月  月間テーマ：平和構築と紛争予防月間  

       7 日 第３３０２回 ゲストスピーチ 右近彩葉さん   

      １４日 休会（建国記念の日の週） 

      ２１日 第３３０３回 米山委員会担当例会  山村和芳委員長 

                 新会員卓話 田村礼吉さん 

                   ＊定例理事役員会       

２８日 第３３０４回 ロータリー友委員会・３分間スピーチ 

2023-24 年度 第６回定例理事・役員会 

日 時：２０２３年１２月１３日(水) １３：４０ 

場 所：グランドサンピア八戸  



紺野会長 2/7 のゲストスピーチ予定の右近さんについて進捗報告。ご本人とは、 

プログラム委員長の渡辺さんがやり取りをしているが、現在、打ち合わ 

せ中の為、日程は確定では無いが今年度中には組み込む予定。 

 

橋本昭一さん 各例会の場所について質問。 

松本幹事   定例理事役員会開催日は八戸グランドサンピア、それ以外は八戸グ

ランドホテル 

 

【案件 2】 

・新年例会について 【承認】 

松本幹事 1 月 17 日 18 時 30 分開始 会場八戸プラザホテルの 8 階レストラン 

催し物は後日相談。 

     

【案件 3】 

・基隆 RC とのグローバル補助金について 【承認】 

紺野会長より、基隆 RC 訪問時に打ち合わせた内容の報告。 

 基隆 RC では、DV 被害の子供達の学校へ、今年度既に 200 万円を寄付済みである。 

加えて 100 万円をグローバル補助金として申請しているが、申請が否決でも同額を

基隆 RC で寄付する予定である。 

先方より、八戸 RC にも共同事業として、連名で参加して欲しいとの要望があるが

いかがか。但し、八戸 RC の金銭的な負担は無し（基隆 RC が全額負担）。 

また、共同事業として名を連ねる為、八戸 RC からは・紺野会長・橋本八右衛門（会

長エレクト）・石橋信雄（次々年度会長）の 3 名の名前を挙げたいが、いかがか。 

 

【案件 4】 

・その他 

地区委員推薦書の件  【承認】 

地区より「次年度の地区委員推薦書の承諾・承認」の案内文が届いており、夏川戸

斉さん、正部家淳二さん、石橋信雄さん、道尻誠助さんの 4 名の推薦を予定してい

るが、夏川戸さん本人より、退職時期も近く、次年度は八戸 RC にいない可能性が

高い為に辞退したい意向であるが、いかがか。 

   紺野会長 八戸東 RC からも地区委員が選出されている為、夏川戸さんはお断りと

いう事で良い。 



   交換留学生の件 【承認】 

松本幹事 再度、地区より長期交換留学生の打診が来ているが、断っても良いか。 

期限は来年 1 月 20 日まで 

紺野会長 八戸ＲＣ内で再度周知した上で、申込みが無ければ地区へ該当無しとし

て届ける。 

    

・事務局山田さんの退職について 【承認】 

 松本幹事 退職金の金額は 300,000 円で 12 月 25 日に月給と併せて支給する。 

また、12月 20日クリスマス例会時に花束＆商品券 10,000円分を渡す。 

    

・八戸市民安心相談支援協定への八戸 RC 参加について 【承認】 

 紺野会長より、再度、説明 

 

（報告事項） 

・地区大会実行委員の収支報告概算について  

妻神実行委員長 地区大会の収支報告詳細は後日提出するが、地区大会自体黒字

で終わる事が出来た。広告収入が予想以上に集まったので

余剰金は地区へ返還する。 

・新会員入会見込み及び今後の会員増強について 

紺野会長  東北電力ネットワークより 1 名八戸 RC へ加入予定。 

（現在、社内稟議中） 

           日進電気の川村さんが退会した為、同社和田社長に打診中。 

現在 64 名の会員を今年度中には 70 名まで増やしたい。 


